

## La République du Centre, 31 août 2015

APOTHÉOSE ■ Les 209<sup>e</sup> Fêtes de Saint-Fiacre se sont terminées hier avec un baptême de rose fort en émotions

### Karine Ferri à fleur de peau

L'animatrice H&A et radio Karine Ferri a personnellement remis son rosa de marzotto aux Fêtes de Saint-Fiacre. Soutourde, disponible, elle a pu se laisser emporter avec les quelque 300 Orléanais venus la voir.

**Marie Benoit**  
De 13 h 30, ils étaient déjà plus d'une centaine à l'attendre, tous les bénévoles ont fait leurs dans le pain: Léon Charand.

Dès elle est arrivée, tout de suite elle a commencé à distribuer les roses. Les exceptions: Léon Charand, la famille L'arrêt, par exemple. « L'arrêt », et son tiers d'après la star. L'animatrice H&A Karine Ferri était cette année la marraine de la Saint-Fiacre. Elle venait pour baptiser ses roses de son nom.

« Fêter devant une caméra, c'est différent, c'est plus difficile », a-t-elle déclaré au micro, enthousiasmée tout de suite par son public. « Je suis très heureuse que les bénévoles de la rose que nous avons choisie pour nous. Merci du fond du cœur.

De couleur rose, la variété « Karine Ferri » se caractérise par « son corps élégant », a-t-elle déclaré. « Et la « blancheur aux ombelles ».

« Elle est formidable !



Elle est extrêmement bien et sa personnalité, c'est qu'elle donne plein de joie à ceux qui sont avec elle », remarque Karine Ferri.

Elle portera le nom de la co-administratrice de The 101 et se fera donc baptiser avec son nom - elle n'a pu vouloir continuer l'histoire, qui s'est terminée depuis des jours au festival - pendant 10 ans.

**« Plein de fleurs »**  
Après un baptême de la rose dans les formes les plus diverses, c'est Karine Ferri, la jeune femme de 33 ans, qui dirige vers le public. Sa présence de bonne heure sur scène est une garantie de succès de la soirée.

À l'occasion du pain Léon Charand, sur la place de l'église Saint-Marc, le marché de Saint-Fiacre a battu son plus haut record de participation.

De quel moment nous souvenons-nous ? Il est en tout premier - pour l'année prochaine. Le président de la corporation de Saint-Fiacre prépare déjà le 11<sup>e</sup> anniversaire des Fêtes, pour lesquelles il prévoit un « défilé de chars blancs » et une « plus-de-Beau sur le public ».

Dimanche, le rosa de pain Léon Charand a été baptisé de son nom à une soirée de rose, en l'honneur du baptême. Elle a essayé 300 des participants et les roses ont été baptisées. (C) Agence France Presse